

Das Wiesel zeigte aber keine Lust zu warten bis Babette ihre Worte wahr gemacht, sondern wendete sich kopfschüttelnd um, und eilte davon.

„So halte doch, Du sollst ja den Hahn zu sehen bekommen,“ rief ihm Babette noch schäckernd nach.

Das Wiesel schüttelte wiederholt seinen Kopf und eilte nur um so rascher von dannen, um so bald wie möglich aus Babetten's Nähe zu kommen, die nun lächelnd wieder Platz nahm und ihre Kirschen vollends pflückte und mit großem Behagen genoß, wobei sie nicht wenig stolz darauf war, das schlaue Wiesel so unverrichteter Dinge wieder heimgeschickt zu haben.

### Das Däckschen.

Des Waldschützen zehnjähriger Sohn, der Jakob, war eine recht ehrliche treue Seele; er machte zwar manchmal seinem Schulmeister und seiner Mutter arg zu schaffen, denn er konnte hie und da, wenn es an ihn kam, recht wild und ausgelassen sein und da fragte er dann nicht sehr viel nach des Schulmeisters Haselnußscepter, oder nach der Mutter Schelle, wenn er seine eben geflickte Hose auf einem Baume beinahe zur Hälfte hängen gelassen, oder wenn seine geballte Faust zu nahe an die grünen Scheiben der Schulstube gekommen war, so daß nur noch die Rahmen davon Zeugniß gaben, daß da noch vor wenigen Augenblicken sich Glas befunden hatte. Doch